



## Jusque là, tout va bien !!!

publié le 04/04/2014

---

Petit message en direct du ICE ( TGV allemand luxueux selon les élèves ! )

Nous sommes en direction de FRANCFORT !! Nous commençons notre adaptation à la langue allemande, les dictionnaires et livrets de survie fleurissent sur les tablettes , le tout agrémenté de Pringles, de chamallows et de cuillères de nutella ( si si !! ) volé dans le placard d'une famille X dont nous tairons le nom !

Après un départ en fanfare de la gare d'Angouleme ( le conducteur du TGV devait somnoler ou .... A vous de voir ... En tous cas, arrêt sur les repères prévus complètement loupé ! ) , nous avons arpenté les escaliers et les magnifiques couloirs du métro dans la bonne humeur et au rythme des chants de tous ! Répétition réussie, en prévision d'un retour plus mouvementé !

La suite au prochain épisode ....

Ce soir si .....

on verra ! :-)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.